

6 DAYS
ENGADINE
JUSQU'À AROSA

DAVOS: UN RÉGAL BIEN À PLAT

A seulement quelques kilomètres de Klosters, le parcours 18 trous de Davos est totalement différent, puisqu'il est situé sur le haut plateau dit «Matta», pratiquement plat, au bord du village. Les nombreux trous relativement étroits demandent toutefois un jeu très stratégique. La célèbre station a une longue tradition en matière de golf. En 1927, les neuf premiers trous y ont été construits. Quarante ans plus tard, le parcours 18 trous dessiné par **Donald Harradine** a été inauguré. Les derniers travaux d'agrandissement et d'aménagement ont eu lieu voici dix ans sous la direction de Kurt Rossknecht. Avec ses 5500 mètres de longueur, ce parcours au par 68 n'est pas un Eldorado pour les grands frappeurs. Mais cette installation traditionnelle dans le Landwassertal ravira tous ceux et toutes celles qui jouent au golf pour le plaisir. Les vacanciers d'autrefois étaient moins bien lotis, si l'on en croit le récit du père spirituel de Sherlock Holmes, Sir Arthur Conan Doyle. Désirant jouer au golf en 1893, il aurait dû préparer lui-même son parcours «auf den Böden» (sur les sols).

“ Si l'on en croit le récit du père spirituel de Sherlock Holmes, Sir Arthur Conan Doyle, désirant jouer au golf en 1893, il aurait dû préparer lui-même son parcours «auf den Böden» (sur les sols)...



AROSA: TOUT JUSTE RÉNOVÉ

Après les grandes rénovations dessinées par **Peter Harradine**, les membres et hôtes ont de nouveau accès à l'ensemble des 18 trous d'Arosa cet été. Les back nine ont été réaménagés en dernier pour la somme de 1,2 million de francs. Quelque 35 000 mètres cubes de terre ont été déplacés, notamment pour rendre les fairways plus plats. Des trous partiellement aveugles ont en outre été disposés différemment. «Cela augmente le plaisir du jeu et en même temps la sécurité», explique Pius Achermann, président du Golfclub Arosa et de l'Association grisonne de golf. Pour les golfeuses et golfeurs d'un certain âge ou à mobilité réduite, des chemins sont désormais continus pour passer avec les voiturettes. Sur le plus haut parcours 18 trous de Suisse, la marche à pied peut être assez éprouvante, moins à cause de la longueur de 4400 mètres qu'en raison des montées et des descentes qui se suivent tout au long. On joue d'ailleurs au golf à Arosa depuis plus de septante ans. En 2001, le parcours a été élargi à 18 trous. Pour l'instant, les transformations du terrain d'origine sont terminées. Arosa n'est évidemment pas tout près pour les touristes. A la fin de notre pérégrination grisonne, le détour par les fameuses 360 courbes de Coire à Arosa vaut très certainement le coup, ne serait-ce que pour voir le beau résultat du dernier réaménagement.